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FIRENZE- Dopo sei anni, quattro mesi e ventuno giorni la Rari
Nantes Florentia è definitivamente salva.

Un’ agonia cominciata in un freddo mercoledì di gennaio del
2013 con la notifica del sequestro degli immobili di lungarno
Ferrucci,  e  che  oggi  vede  finalmente  la  luce  con
l’approvazione in giunta, da parte del consiglio su proposta
dell’assessore allo Sport Andrea Vannucci, del progetto di
fattibilità  tecnico-economica  degli  impianti  storici  della
riva sinistra dell’Arno.

Tante volte ci siamo trovati di fronte ad annunci del genere,
ma finalmente oggi possiamo davvero festeggiare la fine di
questo  calvario  durato  sei  lunghissimi  anni.  Ringrazio
l’Assessore Vannucci per la disponibilità e l’impegno con cui
si è prodigato, ma debbo altresì sottolineare la tenacia con
la quale tutti noi abbiamo difeso e lottato per mantenere viva
la  storia  e  la  tradizione  della  più  importante  società
sportiva e sociale della città e della regione. Una storia
nata nel 1904 che ancora oggi crea campioni, ma soprattutto
uomini. Ringrazio i componenti del direttivo per l’appoggio e
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il sostegno mostrato sin dal primo giorno, così come l’affetto
e la disponibilità di alcuni soci. Un plauso particolare lo
rivolgo  ai  dipendenti  della  Rari  che  con  caparbietà  e
sacrificio hanno affrontato questi anni difficili, rinunciando
in  alcuni  momenti  anche  allo  stipendio  mensile,  a
dimostrazione dell’affetto e l’attaccamento per la società.
Infine rivolgo un pensiero e una dedica speciale a Monica che
con la forza e la fede con le quali ha affrontato la malattia,
mi ha trasmesso tutto l’amore e la forza per non mollare mai.

Mi auguro che presto l’efficacia di questo decreto diventi
esecutiva, per programmare il futuro della società sia dal
punto di vista sportivo che sociale con la realizzazione di un
nuovo percorso che ci vedrà partecipi e collaborativi, qualora
la futura amministrazione lo riterrà opportuno

In allegato il comunicato stampa del Comune di Firenze con cui
si mette definitivamente la parola fine, ad uno dei momenti
più  tristi  della  storia  sportiva  della
città  https://www.comune.fi.it/comunicati-stampa/riqualificazi
one-riva-sinistra-dellarno-approvato-il-progetto-di-
fattibilita

 

Gianluca Rosucci
Ufficio stampa Rari Nantes Florentia
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